## Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 10.11.2014

Anfrage Nr.: 0050/2014/FZ Anfrage von: Stadtrat Holschuh Anfragedatum: 29.10.2014

Betreff:

## Betonpfeiler auf dem Bismarckplatz

## Schriftliche Frage:

Offensichtlich gibt es nach wie vor Unstimmigkeiten zwischen der Stadtverwaltung und HSB/RNV. In der letzten Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses (02.07.2014) hatten Sie mir zugesagt, dass die hässlichen Betonklötze im Bereich des Bismarckplatzes in der Sommerpause abgebaut werden. Obwohl Sie das Jahr nicht erwähnt hatten, bin ich davon ausgegangen, dass dies in der Sommerpause 2014 erfolgt. Passiert ist allerdings nichts.

Was sind die genauen Gründe, dass dies immer noch nicht erfolgt ist?

Können Sie mit heute einen festen Termin nennen, wann mit dem Abbau der Betonklötze gerechnet werden kann?

## Antwort von der RNV:

Die provisorischen Fahrleitungsmastfundamente auf dem Bismarckplatz müssen noch bis Ende Februar 2015 stehen bleiben.

Da der RNV die Zustimmung der Hauseigentümer zu den Wandankern an den Gebäuden erst seit dem 24.09.2014 vorliegt ist es nicht möglich, die endgültige Fahrleitung wie geplant, noch in diesem Jahr zu montieren.

Seit der Vorlage der Genehmigung konnte die detaillierte Ausführungsplanung der Wandanker erstellt werden, des Weiteren wurde mit den Kaufhäusern die Ausführungszeit abgestimmt. Auf Grund des Weihnachtsgeschäftes und den Feiertagen ist eine Montage der Wandanker erst im Januar 2015 möglich. Anschließend wird die Fahrleitung installiert. Nach Abschluss dieser Arbeiten können die "Betonpfeiler" zurückgebaut werden.

Drucksache:

**Anfrage Nr**.: 0050/2014/**FZ** ...

00246323.doc